

Le jardin Lalanne ne rouvrira qu'à moitié

LE JARDIN d'enfants Lalanne, aux Halles, rouvrira le 25 juin, mais seulement à moitié. C'est ce qui a été annoncé mardi soir aux associations et représentants des habitants du quartier lors d'une réunion présidée par Yves Contassot, l'adjoint (Verts) de Delanoë en charge des parcs et jardins. Le jardin Lalanne a été fermé le 1^{er} décembre à la suite d'une étude démontrant le danger de certains jeux et constructions. « Les travaux de remise aux normes sont assez importants, explique Yves Contassot. Mais toute une partie du jardin est impossible à restaurer en l'état en raison d'un défaut de conception d'origine. » Deux nouveaux jeux seront toutefois installés. Les associations de quartier se sont résolues à cette solution : « Les raisons techniques et les problèmes de sécurité sont évidents, estime Gilles Pourbaix, vice-président de l'association Accomplir. Mais la réouverture, même partielle, du jardin, est une bonne nouvelle. » Reste à régler l'avenir du jardin à plus long terme, dans le cadre du futur réaménagement des Halles. La disparition du jardin Lalanne, prévue dans le projet, est contestée par des associations comme Accomplir.

S.R.

